

Son épouse, Eliane **Bélaz**, à Lausanne ;
Son fils, Christian **Bélaz**, ses enfants Stéfany, Samantha, Cédric
et leur maman, à Lausanne ;
Son beau-frère, Edilbert et May **Lambelet** et famille, à Aarau ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Félix BÉLAZ

qui s'est endormi paisiblement le 28 avril 2017, dans sa 92e année.
La cérémonie d'adieu a eu lieu à la Chapelle St-Roch à Lausanne,
dans l'intimité.

Adresse de la famille : Calvaire 19, 1005 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.